

# 昭和デ-

11月28日土・29日日  
ところ 1階ロビー

昭和に関する本や歌謡曲などのレコードを手にとってご覧ください。  
懐かしのあの雑誌やレコードに会えるかも。



## 文化財保護強調週間

11月1日～7日

文化財は先人が残した貴重な財産です。文化財の保護にご協力をお願いします。

〈市内の指定文化財〉

国指定	29件
国指定登録	1件
県指定	7件
市指定	100件
計	137件



市指定文化財 こま犬(江戸時代 赤日子神社)

## 竹島水族館 Aquarium

☎ 68-2059

館長の  
ひつこいん



小林 龍二

食卓でおなじみの魚、サンマが年々捕れなくなっているそうです。サンマは誰もが知る魚ですが、活かすのは困難で展示しているのは世界中で福島の水族館のみです。福島は竹島水族館が狙っているメヒカリの展示もしています、うらやましい限り。

竹島水族館ではオットセイたちの工



サとして冷凍サンマを解凍して使っています。すなわちサンマが捕れなくなると彼らのエサがなくなり困ります。彼らはサンマが大好物ですが、サンマがこの先も不漁で捕れなくなった時のために先日から他のエサに切り替えをしています。アジ、サバなどです。しかしサンマ以外は吐き出してしまいう贅沢なやつら。サンマ、アジ、サンマの順でエサを口の中に放り込むと、アジだけ吐き出します。飼育担当者たちは困っており、ややイライラしています。「ああオレもサンマ食べたいなあ」と横から副館長が言つと、「芸をしなればサンマはあげませんよ」とオットセイ担当者に言われてしまいました。はいはい、輪投げでもジャンプでもワシら何でもしますよ。

もしや、サンマの不漁もコロナウイルスが原因か!?というところではなくて、同じようなエサを食べるイワシが増えていることや、水温や海流の変化、乱獲などさまざまな原因が考えられています。何かが年々捕れない、という話はなんだか最近よく聞く話で寂しいことです。